

Main-d'oeuvre du Canada pour étudiants continueront de relever de son ministère et que ce dernier mènera une importante campagne visant à inciter l'entreprise privée à embaucher environ 200 000 étudiants.

Les ministères de la Défense nationale, de la Consommation et des Corporations ainsi que le Secrétariat d'État comptent parmi les autres ministères qui font partie du P.A.E.E.E. de 1976.

Contrats avec les pays d'Europe

Le 9 janvier 1976 avait lieu la ratification du contrat intervenu entre la Société Radio-Canada, l'U.E.R. (l'Union européenne de Radiodiffusion) et l'O.I.R.T. (l'Organisation internationale de Radio-Télévision) qui portait cette fois sur les services unilatéraux requis par les deux grandes communautés européennes de télévision pour la transmission des Jeux olympiques qui auront lieu à Montréal en juillet.

Par services unilatéraux, on entend tous les services spéciaux d'ordre technique (studios, équipement, personnel) et autres qu'un diffuseur veut obtenir en plus des services et moyens de base établis par l'ORTO et ratifiés par un contrat intervenu entre le Comi-

Les jeux et la télévision

A Montréal, cet été, la diffusion des Jeux olympiques constituera à elle seule une entreprise sans précédent.

Un milliard de personnes pourront assister au plus grand spectacle télévisé de tous les temps. Depuis 1973 déjà, la Société Radio-Canada se prépare à la tâche. Elle a créé l'ORTO (Organisme de Radio Télévision des Olympiques) et lui a confié l'entière responsabilité de la transmission des Jeux à l'étranger.

Les quelque deux mille techniciens et spécialistes des communications attendus seront pris en charge par l'Organisme qui leur offrira toute une gamme de services, y compris le logement. Au point de vue technique, vingt-neuf points de transmission ont été prévus. Les chaînes étrangères pourront utiliser, en direct ou en différé, les images enregistrées par l'ORTO en y ajoutant leurs propres commentaires, grâce au matériel de prise de son dont elles disposeront sur place.



Assis de gauche à droite, M. Pierre DesRoches, vice-président exécutif de la Société Radio-Canada; M. Jaromir Hrebik, secrétaire général de l'O.I.R.T.; M. Henrikas Jushkevitchus, vice-président du Comité de la radio-télévision de l'Union soviétique; M. George Straschnov, conseiller juridique en chef de l'U.E.R. Debout: Me Antoine Taschereau, conseiller juridique de l'ORTO; M. Michel Gagnon, directeur de la planification (ORTO); M. Marcel Deschamps, directeur général de l'ORTO; M. Barry McCorquodale, directeur général adjoint (ORTO); M. Hugo Marty, coordonnateur du groupe des opérations olympiques de l'U.E.R.; M. Jarle Hoeyaeter, chef du groupe d'opération de l'U.E.R.; M. Manuel Romero, chef de l'ingénierie et de la production de l'U.E.R.

té organisateur des Jeux olympiques (COJO) et la Société Radio-Canada, en septembre 1974.

L'U.E.R. représente les organismes de radiodiffusion et de télévision de tous les pays d'Europe occidentale alors que l'O.I.R.T. regroupe sept pays

de l'Europe de l'Est, ainsi que Cuba, l'Égypte, la Mongolie, la République démocratique du Vietnam et la République du Vietnam du Sud.

Le contrat est de 4,5 millions de dollars pour l'U.E.R. et de 2 millions pour l'O.I.R.T.

Du cancer en bouteille

Même si on a maintenant l'espoir de rendre les plastiques biodégradables, les problèmes ne sont pas terminés. Le chlorure de vinyle qui entre dans la composition de beaucoup de plastiques est la cause de cancers du foie. Dès le printemps 1976, une réglementation entrera en vigueur qui défendra d'employer ce produit pour la fabrication de plastiques qui peuvent entrer en contact avec les produits alimentaires lorsqu'ils sont utilisés comme emballage. Cette substance entre dans la composition des plastiques transparents, mais non dans ceux qui sont opaques comme, par exemple, certaines bouteilles de lait. (Extrait de Québec Science février 1976.)

Le deuxième festival international de la jeunesse organisé par l'Agence de coopération des pays francophones, se tiendra à Libreville en 1977. Le premier festival eut lieu à Québec en 1974.

Hebdo Canada est publié par la Direction de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à Mlle Y. DuSault, rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Ahnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.